

ウイルかわら版

平成二二年八月号

第十三号

編集
吉澤
隆

内田和也

みんなで夏休みなんですよ。



子供の育つのは本当に早いものですね。ちょっと離れている間にぐんぐん育つてしまいます。

うに、という想いから参加されたのだと伺っています。

誰かのために。何かのために。
そういう守るべきものがはつきりしていると、力が出来ますよね。

多くの方と面談をする機会をいた頂き、人生の大先輩の生き方に触れることで、一番勉強をさせていただいているのは、私の方なんだな、などと役得を感じます。二つ目、夫熱など

暦の上では秋を迎えたと言うのがウソのように暑いです。そのわりには、朝方に涼しくなる日

体にお気を付け下さい。
さて、皆さん今年の夏休みはいかがでしたでしょうか？

わたしは、3年前に「ウイル」を始めて以来、あまりお休みといふものをいただいて来なかつたの

くては！」と、今年は早くから子供たちの部活や塾の休みを調べて、それに合わせて社内で「夏休

普段は単身赴任ですし、タマには子供たちを連れて旅行にでも行つて、思い出づくりをしよう！と、私のなかでは密かに妄想が膨らんでおりました。

・・・ねえ花菜ちゃん！、お友達のうちつて・そこにお父さんの居場所はないじゃないですか！（涙）お父さんと旅行に行つたりしなくて良いのですか？ねえねえ、

娘……花菜ちゃん、お友達のう
ちに泊まりに行きたいな♡」
妻「……」

私「お父さんは遼太（高一）と花菜ちゃん（小六）のお休みに合わせて夏休みを取るぞ！」「さあ、どこに行きたいか言ってごらん。♪」

そして、8月頭に川崎市にある自宅に戻り、さつそく家族会議を開きました。

私のような若輩が、葬儀や生き方を考えるようなセミナーを開かせていただいていますが、そこに訪れる方が、ご家族の事を思う気持ちやその配慮に触れて頭の下がる思いがすることがあります。

特に家族葬に関するセミナーに来られる方の7割は、残される方(特に子供)たちの負担にな

自分は勝手に単身赴任をして
いますが、子供(特に娘)にはまだ
遠くに行かないで欲しいなどと、
勝手なことを考えてしまいます。
フラれましたが、やっぱり私に
とつて大切な存在なのだと再確
認させていただきました。

結局、家族みんなに付き合つてもらい、お買い物に外食、ビデオレンタルに行って、私の夏休みは終わりました。

娘の借りてきた韓流ドラマに出てくるイケメン俳優の顔が、どうなく生意気見えました。イケメン俳優さんには関係ないのにごめんなさい。

そして私もきっと同じだつたんだ
だろうと思います。

お父さんお母さん、
その節はありがとうございました！



ウイルさいたま
0120
797
739 wi

<http://www.will-saitama.jp>

9月8日は「葬祭ディレクター技能審査」の日です。

さて、本年も9月に入ると「葬祭ディレクター技能審査」が実施されます。昨年も触りましたが、これは厚生労働省認定の葬儀担当者としての資格試験なのです。ご存知ですか？ ↓ こんなヤツです



その受験対策講座の講師を本年も務めさせていただきました。

巣鴨にある葬儀の専門学校さんが主催する対策講座には、首都圏だけでなく、石川や大阪などから挑戦している方、会社に言われて仕方なく受講した方と様々なわけですが、動機はどうあれ、せつかく来てくれたのですから、私たちとしても受講生が参加してくれる方がいるのです。もちろん自分から進んで「参加して良かった」と言ってもらいたいですね。



誰と一緒にやるか？は、大事ですよね。身の回りの人が、良くも悪くも影響します。一人でやるより、人と一緒にやる方が止まり難いですから。それに人と比べる事で、自分の弱点も見えてきます。そのときは、恥かしながら社員の須藤君に引っ張ってもらいましょう！

この試験は、運転免許の試験などと同様で、5つの実技、筆記試験を通して、6～7割の点を取れば合格をいただけるのですが、合格率は6割前後と、意外に高くありません。

ですから、どんなに難しいのだろうか？と、不安だったのを憶えていますが、その割に日々の仕事に追われて勉強を怠っていました。他の社員さんたちも、同様でした。

ところが、当時一緒に受験をした社員の須藤君（元、私のレーサー時代のメカニックです）があまりにも真剣に勉強している姿を見て、触発されるように皆が動き出し、「全員合格」を目指して特訓しました。

さらに、自分がどのくらいの知識と技術があるのかを知る事も大事ですよね。これがわからないと、自分に合った課題が見つかりませんから。でも1人でやっていると、これがわかり難いです。

そんなわかりきったような事も、いざ自分のことになると、案外見逃している事が多いたと感いました。

でも、何でもキチンとやると、意外に得るモノがありますよね。

その資格自体が役に立つかどうかはわかりませんが、（ごめんなさい！）真剣に取り組んだ経験は、きっと何かの役に立つと思います。私も非常勤講師のお仕事をいただきました。（笑）

ウィル9月の行事予定

- 9/14(火) 18:30さいたま建設的な生き方を学ぶ会（大宮、ウィル）
- 9/15(水) 19:00東京建設的な生き方を学ぶ会（大森、東西株）
- 9/23(木) 6:00大宮駅西口駅前街頭清掃
お気軽にお問い合わせください！
0120-797-739

7・8月とお休みをして、『家族葬を学ぼう』セミナー、内容がちょっと充実したかも…。お楽しみに！



…などと、今月はちょっと偉そうなことを書いてしまいましたが、本年もまた、私ども「ウイルさいたま」の本社、「㈱吉澤企画」のスタッフが、9月8日に受験をいたします。
みんな大丈夫！？

ただ、この葬祭ディレクターの資格を取つても、「あんなもの役に立たないよ」と言つてゐる方がいらっしゃるのも確かなようです。様々な方と接するサービス業ですから、資格試験ですべてを学べるわけではありませんが、いつに役立つたのかかもしれません。70点を目指した知識や技術、そしてその姿勢では、役に立たなく文句はないと言えないです。でも、きっとその方たちは多くは、合格することとか、資格を取ることが目的だったのかもしれません。70点を目指した知識や技術、そしてその姿勢では、役に立たなく文句はないと言えないです。折角同じ時間を使うのだったら、キチンと出来るようになる事をを目指せば良いのに。勿体ないと思います。

70点 現在地
不合格 現在地